

(S-3023/18)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA

De Interés de ésta Honorable Cámara la 4° Edición de las “TEDxBariloche” a realizarse el 22 de Septiembre en el Hotel Llao Llao en la ciudad de San Carlos de Bariloche, provincia de Rio Negro.

Silvina M. García Larraburu

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Una nueva edición de TEDxBariloche se realizará el 22 de Septiembre en el Hotel Llao Llao a cargo del barilochense Martín Domínguez, quien desde el 2014 lidera el equipo organizador local, conformado por un grupo de apasionados, que trabajan sin fines de lucro, en el campo de las ideas, las iniciativas sociales y culturales, la tecnología, el diseño, las artes y las ciencias.

TED es uno de los eventos mundiales más innovadores. Pone énfasis en ideas locales con alto impacto para ser compartidas a nivel global. Es una organización sin fines de lucro cuya su misión es difundir ideas renovadoras.

En los eventos TED, los principales pensadores y hacedores del mundo son invitados a dar `la charla de su vida´ en 18 minutos o menos.

En el mismo espíritu de difundir ideas, TED ha creado un programa llamado TEDx. El cual es un programa de eventos locales, organizados de forma independiente que reúnen a una audiencia y cumple con el mismo formato que TED. El programa TEDx otorga licencias gratuitas, como la de TEDxBariloche, a personas de todo el mundo para organizar eventos del mismo estilo en comunidades locales con videos de charlas TED y con oradores en vivo.

En este caso, TEDxBariloche combinará oradores en vivo con videos de charlas TED, teniendo como objetivo generar una conexión profunda con el público e intercambiar pensamientos o ideas. Pone en escena a aquellas personas que con sus ideas y acciones extraordinarias logran inspirar a muchos otros en todo el mundo. Al

igual que en años anteriores, TEDxBariloche espera visitantes de diferentes lugares del mundo para asistir al evento.

La 4ta edición de TEDxBariloche, tendrá una duración aproximada de 6 horas. Tanto los oradores convocados, como los videos de charlas TED, van a desarrollar temáticas diversas tales como literatura, música, ciencia, filosofía y emprendimientos. También, más específicamente, se tratará sobre problemáticas relacionadas al Alzheimer, la relación entre pobreza y el cuidado de los recursos naturales, la importancia de rehumanizar la medicina, cómo conectarnos con nuestra voz y las decisiones que tomamos en la vida.

Cabe destacar que los videos de ediciones anteriores, ya suman más de un millón de vistas. Las cuales se pueden visualizar en el canal Global de Youtube de TEDx (<https://www.youtube.com/user/TEDxTalks>) o en la página www.TEDxBariloche.com.

Las entradas al evento son gratuitas, y se asignan por sorteo: 350 entre las 3000 solicitudes de inscripción que reciben cada año. El evento es posible gracias a la participación de aquellas personas y organizaciones de la comunidad que reconocen el poder de las ideas.

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de declaración.

Silvina M. García Larraburu